

by  
**Riviera** IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL

*Michael Simon*

**5 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. VPR10002012**

**1 980 000 €**

**Ile du Levant**

Maison à vendre (83400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A vendre sur l'île du levant - superbe villa à la situation exceptionnelle avec pour toile de fond l'île de port-cros... Elle offre sur 180m2 et 194m2 de terrasses, une entrée, wc invités, salon/salle à manger avec cuisine américaine, le tout donnant sur un très vaste terrasse avec une vue mer des plus incroyables ! 1 chambre avec salle de douche profitant de la Même extraordinaire vue mer ! En rez-de-jardin, elle vous offre 2 chambres, 1 salle de jeux et 1 buanderie and breakfast point ! Le terrain de 3842m2 entièrement paysager avec un cabanon de 8. 32m2 offre un accès direct au sentier du ...

For sale on ile du levant - superb villa in an exceptional location with the backdrop of the ile de port-cros... It offers on 180m2 and 194m2 of terraces, an entrance hall, guest toilet, living/dining room with open-plan kitchen, all opening onto a very large terrace with one of the most incredible sea views! 1 bedroom with shower room, enjoying the same extraordinary sea view! Garden level: 2 bedrooms, 1 games room, 1 laundry room and breakfast point! The fully landscaped 3842m2 plot with an 8. 32m2 garden shed offers direct access to the coastal path and creeks just downstream! A true haven ...

## RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

